
Gebühren im April 

 

Liebe Eltern,  

ich bekomme immer wieder Anrufe mit der Frage, weshalb für den April 

Gebühren eingezogen wurden. 

Immerhin stand in der Zeitung, dass Neu-Ulm keine Gebühren einziehen 

würde.  Dies ist eine Entscheidung, die die Stadt NU für Ihre Einrichtungen 

getroffen hat. 

Grundsätzlich entscheidet das Sozialministerium, wie die Dinge gehandhabt 

werden müssen. 

Auf diese Entscheidung  wartet unser Träger  im Moment noch. 

Sobald wir Informationen haben, werden wir uns wieder melden. 

 

Liebe Grüße und bleiben Sie gesund 

Bärbel Berger 

 


